

EUER FEEDBACK

Feedback-Bogen zu Lehrveranstaltungen an der Kunstuniversität Linz

YOUR FEEDBACK

Feedback questionnaire regarding your course at the University of Arts Linz

Bitte eintragen / *Please enter*

Semester / *Term*

LV-Leiter*in(nen) / *Course Lecturer(s)*

LV-Titel / *Course title*

LV-Nummer / *Course number*

Solltest du dich als Studierende*r von dem*der Lehrenden nicht respektvoll und wertschätzend behandelt gefühlt und du seine Handlungen und Äußerungen als diskriminierend wahrgenommen haben, dann kannst du das unter diesem Link <https://forms.office.com/e/AVGacOVLQV> bzw. QR-Code anonym melden. Weiterführende Informationen findest du dort.



If you, as a student, have not felt treated with respect and appreciation by a lecturer in a course and have perceived their actions and statements as discriminatory, you can report this anonymously under this link <https://forms.office.com/e/AVGacOVLQV> resp. QR-Code. You can find further information there.

1

Würdet ihr diese LV weiterempfehlen?

Would you recommend this course?

☐ Ja / yes

☐ Ja, mit Vorbehalt / yes, with reservation

☐ Nein / no

2

Was sollte(n) der*die Lehrende(n) zukünftig unbedingt beibehalten?

What should the lecturer(s) definitely keep in the future?

3

Was könnte(n) der*die Lehrende(n) zukünftig anders/besser machen?

What could the lecturer(s) do differently/better in the future?

4

Entspricht der Arbeitsaufwand, der für die LV notwendig ist, den ECTS, die ihr für die LV erhaltet?

Does the workload required for the course correspond to the ECTS you receive for it?

☐ Ja / yes

☐ Nein, der Arbeitsaufwand war für die Anzahl der ECTS zu gering.
No, the workload was too low for the number of ECTS.

☐ Nein, der Arbeitsaufwand war für die Anzahl der ECTS zu hoch.
No, the workload was too high for the number of ECTS.

Zur Erklärung:

Ein ECTS steht für 25 Arbeitsstunden zu je 60 Minuten, die ein*e Student*in in einem Semester für eine LV benötigt, wobei sowohl die Präsenzstunden (= Stunden, welche die Studierenden in der LV verbringen) als auch jene für das Eigenstudium (= Stunden, welche die Studierenden außerhalb der LV aufbringen müssen) eingerechnet sind.

For explanation:

One ECTS represents 25 working hours of 60 minutes each, which a student needs in one semester for a course, including both the attendance hours (= hours that the students spend in the course) and those for self-study (= hours that the students have to spend outside the course).